

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Variantenauswahl ohne Öffentlichkeitsbeteiligung bereits getroffen?

Wir fragen den Senat:

Seit wann liegen neue Erkenntnisse und weitergehende Analysen und Informationen hinsichtlich der Straßenbahnstreckenführung durch die Überseestadt vor und wem wurden diese wann zur Verfügung gestellt?

Zu welchen Aussagen kommen die Verfasser der Analysen hinsichtlich der Streckenführung und inwiefern beabsichtigt der Senat eine ergebnisoffene Bürgerbeteiligung durchzuführen?

Wann wird der Senat eine abschließende Entscheidung treffen und wie stellt sich der Planungs- und Umsetzungszeitplan samt Kostenkalkulation dar?

Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU